
 
Antwort des Beigeordneten für Stadtentwicklung, Bau und Verkehr Herr Dr. Scheidemann in 
der SR Beratung vom 14.07.2014: 
In seiner Beantwortung verweist der Beigeordnete Herr Dr. Scheidemann darauf, dass die 
Antragstellung auf Fördermittel für das Programmjahr 2015 dem Stadtrat im Herbst zur 
Beschlussfassung vorgelegt wird und insofern die Beschlussfassung des Stadtrates zur 
dargelegten Thematik Turmpark auch möglich ist. 


